

Febrero 23 de 2007 Boletín de Prensa 017/2007

LA HETEROGENEIDAD DE LAS LEYES: RETO DE LA TRANSPARENCIA EN EL CENTRO-OCCIDENTE DEL PAÍS

Este viernes 23 de febrero se llevó a cabo en las instalaciones del ITEI el 1er Encuentro Regional de la Conferencia Mexicana para el Acceso a la Información Pública (COMAIP) Centro Occidente 2007, con la participación de Comisionados, Consejeros y funcionarios de los organismos de transparencia de los estados de Aguascalientes, Colima, Guanajuato, Michoacán, Nayarit, y Jalisco.

Luego de dar un diagnóstico previo sobre las leyes de transparencia y del derecho de acceso a la información en la región, el Presidente del ITEI, Augusto Valencia López, hizo un llamado a los organismos de transparencia de la región Centro-Occidente del país para impulsar los cambios necesarios que permitan garantizar el derecho de acceso a la información pública en cada uno de los Estados.

Al inaugurar el evento explicó que el principal reto a vencer es la heterogeneidad de las leyes en la materia, situación que hasta hoy ha traído más perjuicios que beneficios, con relación a la garantía del derecho de acceso a la información pública.

Resaltó que la finalidad del Encuentro es trabajar en proyectos conjuntos que contribuyan en la instauración de una cultura de la transparencia en nuestro país y, en particular, en la región.

Posterior a la inauguración, se efectuaron dos mesas de trabajo. La primera, estuvo a cargo de la Subcomisión Jurídica, en donde los directores jurídicos de los organismos integrantes se comprometieron a compartir experiencias, estudios e investigaciones en materia de transparencia. De igual manera, se manifestó el interés de compartir los criterios y lineamientos elaborados en cada Estado, con miras de avanzar en el proceso de homologar la forma de garantizar el derecho de acceso a la información pública en la región.

La segunda mesa de trabajo estuvo a cargo de la Subcomisión de Difusión, en donde se acordó llevar a cabo en el mes de septiembre de 2007 el "Primer Premio Regional de Ensayo sobre Transparencia 2007", y se definieron las actividades a desarrollar para el evento. Además se compartieron experiencias y estrategias para difundir la cultura de la transparencia en la región.

Cabe recordar que el pasado 25 de enero se llevó a cabo la una reunión de la COMAIP Centro-Occidente en la ciudad de Querétaro, donde se determinó nombrar al ITEI para presidir la COMAIP Centro Occidente, recibiendo el voto de confianza de todos los organismos que la integran.

